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Faire Ensemble Sainte Geneviève

Tous ensemble pour Sainte Geneviève des Bois  
(divers droite, indépendants et citoyens sans étiquette)

Génovéfains libres et unis

Jean-Pierre Vimard pour le groupe  
« Faire Ensemble Sainte Geneviève»

Thomas Zlowodzki,  
(tous@ensemblesgdb.fr /  
www.facebook.com/EnsembleSGDB)

La tribune ne nous est pas parvenue.

Madame, Monsieur, Chers amis Génovéfains,
Lors du dernier Conseil Municipal, nous avons 
voté le budget communal pour l’année 2024.
Il réaffirme la jeunesse génovéfaine comme 
notre priorité avec le lancement des travaux de 
rénovation et d’agrandissement de l’école Ro-
main Rolland et l’ouverture de la Maison des 
Réussites Éducatives et de la Parentalité, ainsi 
que du Tiers-Lieu Jeunesse. 
Il acte également la poursuite de nos investisse-
ments en matière de transition écologique avec 
le raccordement de 11 bâtiments publics au ré-
seau de géothermie, le lancement de la renatura-
tion du parc de la Châtaigneraie et du parc Pierre 
ainsi que l’achèvement des travaux de la cuisine 
centrale intercommunale, service indispensable 
pour offrir à nos enfants une alimentation du-
rable et de qualité.
Devant la mauvaise foi évidente des oppositions 
minoritaires, plus promptes à défendre les me-
sures contraignantes et non-compensées par le 
gouvernement, plutôt qu’à soutenir les intérêts 

de notre Ville, il est important de rappeler ici que 
Sainte-Geneviève supporte 1,825 millions d’eu-
ros de dépenses supplémentaires depuis 2022 
liées uniquement aux décisions unilatérales de 
l’État. Sans compter le niveau de dotations per-
çues par notre Ville, largement inférieur aux com-
munes comparables en Île-de-France (129€/ha-
bitant contre 200€/habitant).
Plutôt que de rappeler cette réalité, les opposi-
tions minoritaires avancent que notre Commune 
serait très et trop dépensière. Pourtant, nos 
dépenses de fonctionnement sont très nette-
ment inférieures aux communes comparables, 
s’élevant à 741€/habitant contre 806€/habitant 
en moyenne. Elles expliquent qu’elles parvien-
draient à dépenser encore moins sans jamais 
dire quel service public de proximité elles vien-
draient à supprimer pour y parvenir.
De la même manière, elles insistent sur les em-
prunts toxiques affirmant que la responsabilité 
incomberait à la Commune, quand le rapport de 
la cour des comptes et la mission parlementaire 

réalisés après l’éclatement du scandale, révèlent 
au contraire les défaillances de l’État et les ma-
nipulations exercées par la banque DEXIA qui a 
fait souscrire ces dettes toxiques à plus de 5 000 
communes, départements, régions, hôpitaux et 
offices HLM en France !
Quand l’opposition commencera-t-elle à dé-
fendre notre Ville plutôt qu’à soutenir systé-
matiquement et aveuglément les intérêts d’une 
banque dont les pratiques ont été dénoncées 
très largement par des instances et des rapports 
indépendants ?
Rappelons enfin que notre Ville continue d’in-
vestir pour l’amélioration de la qualité de vie des 
Génovéfains tout en poursuivant des objectifs de 
bonne gestion des finances communales. Preuve 
en est, en 2024, la dette diminuera encore de 1,5 
million d’euros, soit plus de 9 millions d’encours 
en moins au cours des 4 dernières années !
Bien fidèlement,

Chères Génovéfaines, chers Génovéfains,
Dans l’actualité de notre Ville, nous venons d’exami-
ner le budget de la Ville 2024. 
Vos élus GELU, après le débat, ont voté contre ce 
rapport qui présente de nombreuses insuffisances 
d’orientations et insuffisances budgétaires : rien 
sur les choix stratégiques réalisés, les projets prio-
ritaires choisis ou reportés, ou encore la sécurité. 
Nous avons regretté l’utilisation à des fins poli-
tiques du contexte macro-économique afin d’ac-
cuser l’État de carences de gestion dont la Ville 
porte l’entière responsabilité avec les emprunts 
structurés dits toxiques qui continuent d’avoir un 
fort impact sur notre capacité d’investissement. 
Nous avons également dénoncé la sous-estimation 
de l’impact de la hausse d’impôts fonciers (de 17% 
pour les Génovéfains), qui a rapporté 3,5 millions 
d’euros supplémentaires à la Ville sur le dos des 
Génovéfains, et qui laisse augurer d’un budget 2024 
peu fiable dans ses prévisions.
Ce rapport confirme qu’un budget alternatif sans 
hausse d’impôts était possible, budget que nous 

avions présenté l’année dernière et qui avait été ba-
layé du revers de la main. Le choix de la majorité 
municipale est donc clair : augmentation des dé-
penses sans retenue en compensant systématique-
ment par des hausses d’impôts. Dans l’intérêt des 
Génovéfains, nous continuerons à dénoncer cette 
gestion financière calamiteuse. Nous regrettons 
également que le président du groupe majoritaire ait 
utilisé ce débat pour critiquer notre « travail d’ana-
lyse à charge ». Il s’agit de l’argent du contribuable :  
chaque euro dépensé doit être justifié et débattu : 
n’est-ce pas le sens de la démocratie locale ? 
S’agissant des transports, qui constituent la princi-
pale galère du quotidien pour de nombreux Géno-
véfains, nous avions voté à l’unanimité une motion 
dénonçant les conditions de transports déplorables 
dans le RER C lors d’un précédent conseil et ma-
nifesté notre souhait d’une action transpartisane. 
Pourtant, la majorité ne nous a pas associés à ses 
actions, notamment sur les cahiers de la galère. 
C’est le signe supplémentaire d’un sectarisme de 
la municipalité que nous regrettons et dénonçons. 

Enfin, nous avons examiné le rapport de situation 
en matière d’égalité femmes-hommes. Solidaires 
de ce qui est mis en place pour lutter contre les 
violences subies par les femmes et pour informer 
notamment les jeunes sur la santé et la sexualité et 
lutter contre les stéréotypes. Nous avons souligné 
les efforts faits pour améliorer l’écart des rémuné-
rations sur la Ville (notamment par des mesures de 
l’État) et souligné le besoin de renforcer les actions 
dans les dispositifs mis en place pour les filles, les 
jeunes, notamment les ateliers sociolinguistiques. 
La participation est en effet insuffisante, comme le 
montre la stagnation des effectifs depuis plusieurs 
années. C’est inquiétant au vu des problématiques 
sociétales actuelles.
Nous restons à votre disposition pour toute ques-
tion ou remarque à l’adresse suivante : genove-
fainslibresetunis@gmail.com

Vos élus GELU : Quentin Chollet,  
avec Marie-Noëlle Rolly, Yassin Lamaoui, 
Thierry Besse et Mélanie Schlatter


